ANDANZAS POR MARANCHÓN ESTE OTOÑO...

espués del verano la gente se encierra en las ciudades y pocos se acercan al pueblo los fines de semana, es cierto que el frío que azota al pueblo en otoño hace que nos echemos atrás, aunque de vez en cuando está bien acercarse un fin de semana para cambiar de aires.

Transcurrido poco más de un mes del verano llega el Puente del Pilaryunaño más acudimos al pueblo. Nada más llegar nos subimos al cuartel, a la fiesta de los guardias, que estuvo bastante bien, en la que no faltó de nada: hubo jamón, tortillas, vino y buen ambiente ya que no cabíamos en el cuartel. Se disfrutaba de un ambiente cordial y amigable dentro del cuartel aunque por la calle corría un viento característico de Maranchón en estas fechas.

Allí nos juntamos una buena cuadrilla; aunque, todo hay que decirlo, cada vez nos juntamos menos, pero a la vista está que los que nos juntamos nos lo montamos bien en todos los aspectos: diversión, gastronomía, como bien se puede apreciar, y buen



ambiente en todos los sentidos. El tiempo acompañó ya que el viernes y el sábado el Sol hizo su aparición y nos hizo disfrutar de ese par de días a lo grande. El jueves nos quedamos en Maranchón tranquilamente; el Viernes nos fuimos a Molina a disfrutar del día tan agradable que hacía; y el Sábado mi amigo Alex Muñoz nos

deleitó con su arte culinario y nos hizo una exquisita paella como todos podéis ver en la fotografía.

En general, no estuvo mal el Puente, aunque hay que decir a la gente que acuda más al pueblo en los puentes y fines de semana ya que pasamos unos ratos muy agradables; que no se pierdan las buenas costumbres, hombre.....

SETAS DE CARDO

Después de disfrutar del convite tar del fresquito nos fuimos al campo a buscar alguna setilla y...... la verdad En fin, la cosees que buscamos muchas, pero encontramos pocas ya que todavía no había llovido mucho.

Este año la temporada de

setas ha llegado más tarde ya que las lluvias se han hecho de rogar.

Llegado El Puente de la Almudena allá por el 9 de Noviembre; nos dirigimos de nuevo al pueblo, aunque ya por estas fechas el frío se hacía notar y a partir de las 7 de la tarde no había quien saliera de casa.

Este puente lo dedicamos en mayor medida a ir al campo a buscar setas y a disfru-

que hacía por allí. cha de setas no fue mala como bien podéis apreciar en las fotos.



Ahora ya nos viene el invierno que todos sabemos que en nuestro pueblo es bastante frío; habrá que esperar si nieva para disfrutar del paisaje tan bonito que tenemos.

Un saludo a todos los maranchoneros.

Jorge Lorenzo Merodio